



## Icononzo presenta fuertes afectaciones por ola invernal, alcaldía activa rutas para mitigación y control.



**Crédito:**  
Tomada de Internet

*Alcaldesa manifestó su preocupación por falta de maquinaria Amarilla que garantice la atención de afectaciones por lluvias*

Ola invernal continúa dejando un panorama crítico en algunos municipios de la región tolimense, uno de los más afectados al momento por la eventual etapa que enfrenta el departamento debido a las altas temperaturas y las constantes lluvias, es la localidad de Icononso, allí se han reportado diferentes incidentes que atiende el gobierno local

A través de Econoticias se refirió ante la preocupación que enfrenta la administración de la localidad, Margoth Morales, actual alcaldesa del municipio, destacando que el servicio del liquido vital, así como también la energía se ha vuelto una de las constantes problemáticas que le reclama la comunidad, producto a las fuertes tempestades que se presentan

La mandataria también describió que los recursos y la maquinaria con la que cuenta su administración no son los suficientes ni los más eficaces en ultimas tecnologías para mitigar y atender de manera inmediata cada una de las dificultades que enfrenta la población.

La burgomaestre de Icononzo señaló que las lluvias dejan en evidencia el abandono que ha tenido su administración frente a la atención del gobierno regional, “los más afectadas son las zonas rurales, donde se evidencian más las fallas geológicas, los hundimientos en las vías, el deslizamiento de tierra, los derrumbes, daño de alcantarilla y otras situaciones”

Finalmente la representante electa por los iconozunos, concluyo que la ola invernal que enfrenta su localidad ya lleva más de 3 años, “situación que complica más la vida, en Icononzo tenemos un kit de maquinaria muy pequeño que no alcanza para garantizar el mantenimiento correctivo de las vías para que la gente pueda transportar la producción agropecuaria”

Se espera que a través de los constantes llamados al gobierno del “Tolima Nos Une”, atiendan las solicitudes que Margoth Morales ha expuesto durante los últimos años, con el fin de que se pueda

ampliar para un futuro la maquinaria para atender este tipo de eventualidades.